



Por su extensa zona de árboles y entorno natural, el Panteón Metropolitano de la Junta de Beneficencia de Guayaquil es un pequeño pulmón que ayuda a oxigenar el sector de la vía a la costa en Guayaquil.

A esto se suma el proyecto 'Siembra en Cerro Azul', una iniciativa conjunta de reforestación entre la Junta de Beneficencia de Guayaquil, estudiantes de la Escuela Superior Politécnica del Litoral - ESPOL, la naviera HAMBURG SUD Ecuador y la empresa consultora ambiental GLOBYS S.A., para contribuir en la preservación del medio ambiente a través de la siembra de 650 árboles.

Para el efecto, el Panteón Metropolitano destinó un área 5 mil metros cuadrados, en el cual 40 estudiantes voluntarios pudieron sembrar árboles autóctonos de la región, donados por la empresa naviera HAMBURG SUD.

La siembra se realizó el pasado 18 de febrero en medio de una mañana de camaradería y amigos que compartieron el mismo objetivo, ser responsables con la naturaleza y el medio ambiente.

{gallery}noticias/2017/arboles\_panteon{/gallery}